



 RUMAH SAKIT STROKE NASIONAL BUKITTINGGI	INFORMASI KETERSEDIAAN TEMPAT TIDUR		
	No. Dokumen	No. Revisi	Halaman 1/2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Terbit	Ditetapkan : Direktur Utama  dr. Hj. Ermawati, M.Kes NIP. 196104231987102001	
PENGERTIAN	<ul style="list-style-type: none"> - Informasi Ketersediaan Tempat Tidur adalah kepatuhan rumah sakit dalam memperbaharui data tempat tidur sehingga mempermudah akses layanan publik terhadap informasi ketersediaan tempat tidur <p>Upaya memperbaharui informasi ketersediaan tempat tidur terdiri dari :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penyajian informasi ketersediaan tempat tidur terdiri dari penyajian informasi ketersediaan tempat tidur secara <i>online</i>, yaitu terintegrasi dengan SIMRS 2. Penyajian informasi ketersediaan tempat tidur terdiri dari penyajian informasi ketersediaan tempat tidur secara manual, yaitu menggunakan tool <i>web service rest client</i> yang ada di <i>browser</i> Firefox <ul style="list-style-type: none"> - <i>Web Service</i> adalah sebuah aplikasi yang berisi suatu kumpulan informasi, perintah, konfigurasi atau sintaks yang berguna dalam membangun sebuah fungsi-fungsi tertentu dari aplikasi, yang digunakan dalam suatu metode pertukaran data, tanpa memperhatikan dimana sebuah database ditanamkan, dibuat dengan bahasa apa sebuah aplikasi yang mengkonsumsi/mengambil data dan di platform apa sebuah data di konsumsi/digunakan. Sehingga dengan kata lain, web service mampu menjadi sebuah jembatan penghubung untuk mengintegrasikan berbagai sistem yang berbeda yang berinteraksi dan dapat diakses melalui jaringan 		
TUJUAN	Terselenggaranya pelayanan informasi ketersediaan tempat tidur di Rumah Sakit Stroke Nasional Bukittinggi		
KEBIJAKAN	Surat Keputusan Direktur Utama Rumah Sakit Stroke Nasional Bukittinggi Nomor : Tentang Ketersediaan Informasi Tempat Tidur Rumah Sakit Stroke Nasional Bukittinggi		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Update data ketersediaan tempat tidur pada aplikasi SIMRS secara realtime sesuai dengan proses manual keluar masuk pasien rawat inap, proses pindah ruang rawat dari satu unit perawatan ataupun ke/dan dari unit perawatan lainnya 2. Aplikasi Informasi Ketersediaan Tempat Tidur membaca dan menampilkan jumlah tempat tidur yang tersedia tiap unit perawatan sesuai dengan database SIMRS 		

 <p>RUMAH SAKIT STROKE NASIONAL BUKITTINGGI</p>	INFORMASI KETERSEDIAAN TEMPAT TIDUR		
	No. Dokumen	No. Revisi	Halaman 1/2
	<p>3. Aplikasi membaca dan menampilkan jumlah pasien yang dirawat pada masing-masing kamar perawatan sesuai jenis kelamin untuk kamar yang terbagi berdasarkan jenis kelamin.</p> <p>4. Aplikasi membaca dan menampilkan sisa tempat tidur yang tersedia/kosong.</p> <p>5. Aplikasi menampilkan jumlah tempat tidur yang terpakai dan sisa yang tersedia/kosong</p> <p>6. Aplikasi melakukan refresh, pembacaan dan menampilkan data, dan setiap 120 detik aplikasi akan mengulang proses dari langkah 2 s.d 5 secara otomatis.</p>		
UNIT TERKAIT	Seluruh Unit		